
«Углубить и расширить». Травников
предостерег власти от конфликта
области и города
19.09.2018

В силе ли былые договоренности — поинтересовались у Травникова новосибирские
журналисты. НДН.инфо приводит ответ губернатора в полном объеме:

«Продублирую выводы и комментарии, которые я делал летом. Уже на основании
конкретных примеров, результатов общения с жителями, руководителями
предприятий, органов власти.

Еще весной я говорил — проблема не в том, что в предвыборной борьбе
сталкиваются кандидаты от разных политических сил, а в том, что эти кандидаты
представляют разные уровни власти. Столичного города и региона. Это бы не
привело ни к чему хорошему. В этом я убежден.

Работая в региональной власти и в полпредстве, поверьте, — насмотрелся к чему
приводят конфликты между губернатором и мэром столичного города. К потере
времени, запустению, недофинансированию. К отсутствию важных решений по
развитию столицы региона. В новейшей истории России это было сплошь и рядом.
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Новосибирцы прекрасно помнят, как залечивались раны после противостояния 2014
г. После выборов мэра Новосибирска. Это противостояние мы могли настолько
серьезно углубить и расширить, что мы бы его залечивали еще несколько лет. Мы
потеряли бы время в течение 2018 г. по продвижению совместных проектов. И
преодолевали последствия противостояния еще пару лет.

Самое главное достижение наших договоренностей — мы не допустили
противостояния региональной власти и власти столицы и нормально, спокойно,
конструктивно продолжаем работу по развитию региона и Новосибирска. Это дает
результат. Принят уже ряд решений, и они находятся в стадии реализации».


